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Ata da reunião ordinária do Conselho Acadêmico do IFMG - Campus Formiga do ano de dois mil e vinte e
quatro, sendo esta reunião virtual, realizada no dia dezenove de dezembro de dois mil e vinte e quatro,
iniciada às 8 horas e 08 minutos, conforme convocação enviada no dia 12 de dezembro de dois mil e vinte e
quatro pelo Diretor Geral do Campus e Presidente do Conselho Acadêmico, Patrick Santos de Oliveira,
conforme Artigo 8°, Capítulo V do Regimento Interno do Conselho Acadêmico, anexo a Portaria nº1055 de
04/10/2022. A reunião foi conduzida pelo Presidente, Sr. Patrick Santos de Oliveira, e contou com a presença
de 8 membros: Mário Luiz Rodrigues Oliveira, Rinaldo Alves de Oliveira, Rafael Vinícius Tayette de
Nóbrega, Mariana Guimarães dos Santos, Zélia Terezinha Rossi, Kátia Ribeiro Gonçalves de Almeida e
Simoni Júlia da Silveira. O representante técnico administrativo Giego Alves de Souza se encontrava de
férias e o representante discente Ruan Santana e Carolina Bispo justificaram ausência. O Sr. Patrick deu
início à reunião agradecendo a presença de todos e iniciou a pauta. O primeiro item foi a Licença
Capacitação do servidor Rinaldo Alves de Oliveira, com período de 30/01/2025 a 28/02/2025, conforme o
processo SEI: 23211.002199/2024-14. Após a apresentação da documentação, foi deliberado a votação e
aprovada por unanimidade. Em seguida, passou-se ao segundo item da pauta: Alteração do horário de
funcionamento da Coordenadoria de Registro e Controle Acadêmico (SRCA). O Sr. Patrick cedeu a
palavra à servidora Kátia, que apresentou o contexto da solicitação. Ela explicou que, após a pandemia, o
atendimento presencial de alunos e docentes no setor diminuiu consideravelmente, já que muitos processos
passaram a ser realizados de forma virtual (via e-mail e sistemas). Foi apresentado um levantamento que
mostrou que, entre os dias 17/10/2023 e 22/12/2023, apenas dois atendimentos presenciais ocorreram no
período noturno, e ambos poderiam ter sidos resolvidos virtualmente. Assim, a proposta é que o setor
funcione das 7h às 20h, com a possibilidade de agendamento para atendimentos após esse horário, se
necessário. Em seguida, as professoras Zélia e Mariana, representantes do segmento docente, expressaram a
preocupação da classe com a redução do horário de atendimento, destacando que o campus oferece dois
cursos noturnos e, a partir de 2025, o curso de Engenharia Elétrica. Sendo assim, o Sr. Patrick sugeriu um
período de teste no início do ano letivo (abril), com o setor funcionando das 7h às 21h, para verificar como
se dará a demanda e uma nova avaliação da solicitação em maio pelo Conselho Acadêmico, com
possibilidade de redução para as 20h. A proposta foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. O
terceiro item da pauta foi abordado em seguida: Alteração do horário de funcionamento da Seção
Pedagógica. O Sr. Patrick cedeu a palavra ao professor Mário, que contextualizou a solicitação,
mencionando os mesmos motivos apresentados pela Kátia. A proposta é que o setor funcione das 7h às 19h.
As professoras Zélia e Mariana novamente expressaram a preocupação da classe, considerando a importância
do setor para os alunos, especialmente em momentos críticos. Portanto, o Sr. Patrick sugeriu, então, que
fosse realizado também um teste, com funcionamento das 7h às 21h em abril, para averiguar a demanda e
uma nova avaliação em maio pelo Conselho Acadêmico. A proposta foi colocada em votação e aprovada por
unanimidade. Em seguida, o quarto item da pauta foi discutido: Aprovação dos Calendários Acadêmicos
para o ano letivo de 2025. O professor Mário e a professora Mariana apresentaram o novo calendário com
as devidas alterações. O professor Mário informou que as férias de janeiro, de 02 a 12, não foram alteradas
devido a um comunicado da Gestão de Pessoas aos docentes, informando que essas datas não seriam
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modificadas. Como resultado, o calendário passou a incluir 47 dias de férias, em vez dos 45. Após a
contextualização, algumas modificações foram sugeridas e deliberadas para a aprovação do calendário, com
as seguintes alterações: 1) retirar as informações referentes ao ano de 2026; 2) voltar a indicação das férias
de janeiro de 2025; 3) indicar no detalhamento início e final de etapa / semestre letivo; 4) indicar no
calendário do técnico em outra cor a semana de recuperação da 1ª e 2ª etapa juntamente com as demais
atividades; 5) indicar as datas dos exames finais da graduação para 17, 18 e 19 de dezembro e 15 e 16 para
outras atividades.; 6) inserir no calendário do técnico a "Renovação de matrícula" de 10 a 14/03/2025 e na
graduação alterar para "Renovação de Matrícula e Sugestão de Matrícula (Obrigatória Veteranos)" nos dois
semestres (de 10 a 14/03/2025 e 04 a 07/08/2025); 7) ajustar férias no calendário 2024 (alterar de 24/02/2025
a 23/03/2025 para 24/02/2025 a 16/03/2025. Com essas alterações, a proposta do novo calendário para 2025
foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. Aproveitando o ensejo, a professora Zélia, como
representante docente no Conselho Acadêmico, sugeriu a alteração do calendário acadêmico do campus uma
demanda da área da formação geral, passando de 15 para 18 semanas, o que foi prontamente apoiado por
alguns presentes, incluindo Kátia, representante da Secretaria Acadêmica. A professora Zélia argumentou
que isso proporcionaria um tempo mais adequado para o processo de ensino-aprendizagem. Ela também
destacou que atualmente há vários dias letivos sem aulas, os quais são usados para reposição ou atividades
complementares. O professor Mário, representante da Direção de Ensino, justificou que o novo calendário
acadêmico, com 15 semanas, foi fruto de várias reuniões entre a Direção de Ensino, Seção Pedagógica,
Seção de Planejamento de Ensino, Seção de Planejamento de Ensino de Graduação, Setor de Registro e
Controle Acadêmico, Setor de Gestão de Pessoas e Direção Geral e que uma proposta de calendário com 18
semanas precisaria de mais tempo para discussão com a comunidade acadêmica. Não havendo mais assuntos
a tratar, a reunião foi encerrada às 9h21. Esta ata foi lavrada e assinada pelos membros do Conselho
Acadêmico e será publicada no site do Campus Formiga, por mim, Lívia Renata Santos, designada como
secretária do Conselho Acadêmico do IFMG - Campus Formiga. 

Formiga, 19 de dezembro de 2024.

Documento assinado eletronicamente por Livia Renata Santos, Secretário(a) do Conselho
Acadêmico, em 20/12/2024, às 10:59, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Rafael Vinicius Tayette da Nobrega , Membro do Conselho
Acadêmico, em 20/12/2024, às 11:16, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Zelia Terezinha Teixeira Rossi , Membro do Conselho
Acadêmico, em 20/12/2024, às 11:18, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Katia Ribeiro Goncalves de Almeida , Membro do
Conselho Acadêmico, em 20/12/2024, às 11:38, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de
2020.

Documento assinado eletronicamente por Mariana Guimaraes dos Santos , Membro do Conselho
Acadêmico, em 20/12/2024, às 11:41, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Rinaldo Alves de Oliveira , Membro do Conselho
Acadêmico, em 20/12/2024, às 11:49, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.
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Documento assinado eletronicamente por Mario Luiz Rodrigues Oliveira , Membro do Conselho
Acadêmico, em 20/12/2024, às 13:28, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Simoni Julia da Silveira , Bibliotecária Documentalista, em
20/12/2024, às 13:51, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Patrick Santos de Oliveira , Presidente do Conselho
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